

C'est l'heure de la grande Rencontre

Très chère Liliane,

*Depuis deux ans, à l'Oasis du Domaine Mahonia,
Ta santé diminue et se détériore à grands pas.
Cela exige plus de soins et une présence presque constante.
Le 7 septembre, jour de l'éternel rendez-vous, le Seigneur comble ton attente.*

*Tu nous laisses en héritage ta foi et ta tendresse.
Nous retrouvons en toi une compagne pleine de sagesse.
Une femme de don, de courage, de générosité et de cœur.
Ta confiance en la Providence te garde près de ton Seigneur.*

*Au Québec, tu mets tes talents au service de la cuisine.
Plusieurs années, ce travail t'attire et te fascine.
Tu cultives en toi le rêve de la mission lointaine.
En 1970, le Seigneur répond à ton aspiration humaine.*

*Tu consacres 29 ans de ta vie en terre africaine, au Niger
À aimer, à donner, à marchander, à aider et à plaire.
Durant toutes ces années, tu es pour les Africains un phare.
Dans leur vie, tu brilles comme une étoile plutôt rare.*

*Puis de retour à la maison-Mère, tu continues de servir.
En couture, tes mains habiles remplissent cette tâche avec plaisir.
Les années passent! Tu te retires à l'infirmerie de la maison-Mère.
Dans une prière confiante, tu déposes ta main dans celle du Père.*

*Maintenant, vient l'heure de la grande Rencontre.
Tu rejoins tes deux sœurs et tout ton monde.
Porte fièrement le vêtement des Noces éternelles.
Prends part et participe au grand festin du ciel.*

*Angèle Blouin, ndps.
18 septembre 2024*